



Trece entidades no lucrativas crean la plataforma por el empleo

Constitución. ONG, sindicatos, fundaciones y asociaciones se unen para defender la dignidad de las personas y su promoción laboral. **Exclusión.** Los sectores desfavorecidos, a la cabeza del desempleo

MARÍA SÁNCHEZ

La Plataforma Salmantina de Entidades por el Empleo quedó constituida ayer en el Salón de actos de la Hospedería Fonseca con la participación de más de una decena de empresas, sindicatos, ONG e insituciones salmantinas que persiguen un objetivo común, la lucha contra la pobreza.

Con el acto de ayer se quiere hacer público "un largo camino de trabajo", apuntó Cáritas Diocesana, que forma parte del colectivo junto con Cruz Roja, UGT, Comisiones Obreras, Accem, Apramp, Asecal, CRME, FSC Inserta, Fundación Cauce, Fundación Premysa, Fundación Secretariado Gitano y Salamanca Acoge.

Desde el año 2001 y hasta la actualidad, diferentes entidades de carácter social de la provincia de Salamanca, vienen coordinando sus actuaciones en materia de lucha contra la exclusión social desde el ámbito del empleo, apuntó Cáritas.

En la actualidad, el número de entidades coordinadas alcanza un



Representantes de todas las organizaciones sociales, en la presentación de la Plataforma en Fonseca / PRIETO

"Se trata de recibir, escuchar, orientar y formar a las personas con riesgo de exclusión"

volumen "notable", lo que hace "necesario" un marco de actuación que regule tanto la implicación del personal técnico como el compromiso de cada una de las entidades firman-

tes, añadió. Este trabajo de promoción social y laboral se realiza desde el convencimiento de que "favorecer el acceso al empleo es favorecer el protagonismo de las personas, su autonomía, su desarrollo personal y la construcción de una sociedad más digna, justa e igualitaria", concluyó Cáritas Diocesana de Salamanca.

Según el presidente provincial

de Cruz Roja, Jesús Juanes, la situación de los dos últimos años en cuanto a empleo es "acuciante", aunque aún más en el caso de los sectores con elevado riesgo de exclusión social, como mujeres inmigrantes, gitanos o personas con discapacidad".

Por ello, ahora, a pesar de llevar nueve años de trabajo "ininterrumpido", como aseveró Juanes, es cuando se ha hecho más necesario,

"recibir, escuchar, orientar y formar" a estas personas, como explicó el dirigente de Cruz Roja en Salamanca, para poder "llevarlos hasta un empleo", ya que todas las organizaciones de la nueva plataforma actúan como intermediarios con diferentes empresas para poder garantizar un final feliz, o al menos una oportunidad, a los más perjudicados por la crisis.